



## Das Nilpferd, ein schwergewichtiger Riese.

Das Nilpferd, auch Flusspferd oder Hippopotamus genannt, ist ein Paarhufer, der sich von Pflanzen ernährt.

Es lebt im mittleren und südlichen Afrika und zählt neben dem Breitmaulnashorn und dem Elefanten zu den schwersten Säugetieren, die an Land leben. Nilpferde werden zwischen 3 und 5 Meter lang und zwischen 150 und 163 cm groß (Schulterhöhe). Erwachsene wiegen sie zwischen einer und viereinhalb Tonnen! Neugeborene wiegen zwischen 25 und 55 Kilo.

Am liebsten verbringen Flusspferde ihren Tag schlafend oder ruhend in der Nähe eines Gewässers, obwohl sie keine guten Schwimmer sind. Während der Nacht machen sie sich auf den Weg zu ihren Weideflächen und grasen dort bis zu sechs Stunden lang. Dabei nehmen sie bis zu 1,5% ihres Körpergewichts zu sich.

Obwohl das Hippo sehr behäbig aussieht, kann es ziemlich schnell laufen: es erreicht Schätzungen zufolge bis zu 50 km/h.



Bildnachweis: Adobe Stock



Finde heraus, welche Paarhufer es gibt und warum diese Tiere so genannt werden!

Tipp: Benutze dazu dein Biologiebuch!

Finde heraus, in welchen Ländern der Welt Flusspferde leben!

Tipp: Male eine Karte von Afrika und zeichne nur die Gebiete ein, wo Nilpferde heute noch zu finden sind. Benenne alle Länder und deren Hauptstädte!

Finde heraus, wieviel ein Nilpferd, ein erwachsener Elefantenbulle und ein weibliches Breitmaulnashorn zusammen wiegen!

Tipp: Frag deine Eltern, wie schwer euer Auto ist (wenn ihr keines habt, nimm das Gewicht von irgendeinem Auto) und rechne aus, wie viele dieser Autos es bräuchte, um das Gewicht der drei oben genannten Tiere aufzuwiegen!

Kennst du den größten Tiergarten in Österreich?

Tipp: Wie heißt er und wo ist er?